

Hoja de Acción Católica agradece la colaboración recibida de los señores articulistas y anunciantes. Asimismo, en señal de gratitud, hacemos constar el nombre de cuantos han contribuído a título de protectores de nuestra publicación: Don Miguel Vila, Don José Damesón, Don Antonio Sisquella, Don Eduardo Dalmau, Don Martín Terricabres, Don J. P., Don F. B., Don Luis de Mir. Don Ginés Pujol, Doña Emilia Lamarca, Don José Mauri, Don J. L., Don E. V.

También damos las gracias a cuantos han intervenido en la preparación de este número y en particular a los jóvenes. Andrés Codina, Jaime Camp y Francisco Puigdomenech, que prestan su ayuda en la administración económica de esta redacción

Los actos Religiosos de la Fiesta Mayor

Se celebrarán en honor de San Esteban, losactos religiosos detallados en el programa de la fiesta. En ellos, la Capilla Parroquial de Música dirigida por el maestro Aymerich, tendrá una destacada intervención.

De las exposiciones

Los jóvenes de Acción Católica preparan la XIII Expoción de Atte instalada en la Casa de Acción Católica. Felicitamos al Sr. D. José M.ª Benítez y a los jóvenes Manuel Salvador, Salvador Mur, Pedro Forcada y Esteban Guardis, organizadores de esta simpática manifestación artística. Asimismo el joven José M.ª Serra y D. José Dalmau, preparan una exposición de pinturas y dibujos humorísticos, que será instalada en el local del «Céntrico Club». Ambas exposiciones estarán abiertas del 3 al 15 de Agosto.

Conferencias

En el transcurso de la exposición instalada en el local de «Centrico Club», el celebrado humorista Valentín Castanys, dará una conferencia en dicho local. También D. Ricardo Suñe, distinguido periodista, familiarizado con los temas ochocentistas, dará una conferencia relacionada con los dibujos presentados por Serra. Estos ilustran diversos chistes de Llanas, popular humorista del ochocientos. Oportunadamente se anunciará la celebración de estas conferencias.

Más de Arte

Hemos visto, cuidadosamente editado por la editorial Altés de Barcelona, «El llibre dels bons Consells». Ha sido prolologado por el eminente Dr. Ramón Roquer pbro. y la transcripción de dichos consejos ha sido realizada por el laureado poeta Domingo Juncadella. Nuestro buen amigo y colaborador José M. ^a Serra, ha realizado los grabados que ilustran esta obra. Reciba pues, nu stra enhorabuena por haber merecido lal distinción y una vez más le deseamos un porvenir brillante en su carrera artística.

Aprovechamos la ocasión para anunciar la exposición humorista que tiene preparada próximo para el diciembre en la Sala Velazco de Barcelona.

Fútbol

Además de los éxilos oblenidos últimamente por los equipos de Acción Católica y del Frente de Juventudes, anotamos la formación del Club Deportivo La Garriga. Si ello demuestra una exhuberancia deportiva en la localidad, promete al mismo tiempo, una brillante actividad, en el campo de deportes, durante los días de esta Fiesta Mayor.

Algazara de Fiesta Mayor

Han sido instaladas en las Plazas 1.º de Febrero y del Dr. Vich, y Avenida del Caudillo, diversidad de atracciones que aseguran la algazata de los pequeños y hacen pensar en la satisfacción de la gente joven.

II Certamen de Arte plástico

Ha sido convocado, por la Acción Católica parroquial, el ll Certamen Exposición de Pintura y Dibujo para niños y jóvenes de ambos sexos. Los trabajos presentados serán expuestos, del día 3 al 15 de Agosto, en una de las salas de la Casa de Acción Católica.

Veraniega

Muchas son las familias, perienecientes a la distinguida colonia veraniega, que han fijado su residencia en la localidad durante estos meses. Deseamos que su estancia en La Garriga y los días de la Fiesta Mayor, les sean el máximo de agradables y atractivos.

Sardanas

Están anunciadas, para los días de la Fiesta Mayor diversas Audiciones de Sardanas por la Cobla «La Principal de Cassá de la Selva.

La Sección de Sardanas de Acción Católica prepara el IV «Aplec» de Sardanas para el día 12 del próximo Septiembre, con la aportación de las coblas «Principal de Sant Feliu de Pallarols» y «Barcelona».

Además de las audiciones y conciertos, se celebrará un solemne Oficio, en la Iglesia parroquial, en honor de Nuestra Señora de Montserrat. Será cantado por la Capilla Parroquial de Música.

Oportunamente anunciaremos detalladamente, el programa de este acontecimiento sardanístico.

José Camp en la casa de Acción Católica

El garriguense José Camp, profesor de la Facultad de Filosofía y Letras de Barcelona, dió, el pasado día 18, una conferencia en la Casa de Acción Católica. Trató el tema «Ejemplaridad de Balmes.

Tenis

Ha terminado el 1.er Campeonato individual de Tenis, or ganizado por los jóvenes de Acción Católica, con gran éxito, en la pista del Patronato Parroquial. Ha sido campeón de este concurso, el joven Francisco Torra. Han participado 8 jugares, que han quedado clasificados de la manera siguiente: F. Torra 13 puntos, Casas 11, Castells 10, Ferrandis 9, S. D. Puol 7, Mur 4, Olivé 2, Mallol 0.

En el transcurso de este campeonato, el flamante campeón ha demostrado poseer gran dominio y precisión en el juego largo desde la línea de base y matemáticos «Lops» con los que «pasaba» a sus adversarios cuando estos trataban de subir a la red. Solo perdió un «sel», con Casas, debido a una falla momentánea en el magnífico auto-control de que había hecho gala en todo el Campeonato.

Casas ha sido la revelación de esta competición clasificándose en 2.º lugar, siendo el único que logró empatar con el campeón arrebatándole un «set».

El día 18, el delegado de la sección de tenis obsequió a los concursantes con vermut de honor. Al final del acto el Rudo. Consiliario de la Acción Católica Parroquial, entrego el trofeo de esta entidad.

Ha empezado ya otro Campeonato de dobles caballeros entre las parejas: Torra-Castells, Casas Ferrandis, y S.D. Pujol-Mur, este campeonato está niveladísimo de fuerzas ya que si en la 1.ª figura el campeón de individual, la 2.ª tiene en conjunto más domino de la red y en la 3.ª debe pesar mucho a su favor la experiencia de S. D. Pujol,